

*WOW!*

Liebe Freunde

Ein anderes Wort als «Wow» können wir für diesen Neubeginn kaum finden. Das erste Vierteljahr seit der Neueröffnung war überwältigend. Die Entwicklung des Gebetshauses war in diesen Anfangsmonaten sehr von Gottes Güte gezeichnet und versetzte uns immer wieder in Verwunderung und Staunen.

## ERÖFFNUNGSTAG

Die Neueröffnung am 1. September war sehr bewegend. Das Grusswort der Grossrätin Barbara Streit nahmen wir dankbar auf und sehen es als eine Einladung der Bundeshauptstadt um Jesus zu ehren, im Gebet für unsere Nation einzustehen und im Hinblick auf Jesus immer voller guter Hoffnung zu sein.

Über den Tag verteilt fanden mehrere Anbetungs- und Gebetszeiten statt. Jede «Schicht» war anders und hatte einen eigenen wunderbaren Ausdruck der Vielfalt von unserem Gott. Zeitweise war der Gebetsraum so überfüllt, dass es kein Hineinkommen mehr gab und einige der Besucher das Geschehen nur von Weitem mitverfolgen konnten. Dafür konnte man sich

**«In der Stadt und Region Bern und darüber hinaus ein Fundament der beständigen Anbetung und Fürbitte etablieren»**

von Rainer sehr. Seine Worte waren ermutigend und stärkten unseren Glauben, dass Gott ganze Städte verändern kann.

Übrigens: Auf [www.gebetshausbern.ch/gebetshaus/medien](http://www.gebetshausbern.ch/gebetshaus/medien) sind die Botschaften vom Eröffnungstag als Audiodateien verfügbar.

Zum Abschluss gab es dann nochmals eine Anbetungszeit. Von dieser



erzählten uns in den darauf folgenden Tagen mehrere Besucher, wie wunderbar es war an jenem Abend Lobgesang wie ein Fluss durch die zwischenzeitlich ruhige Marktgasse ziehen zu hören.



dann besser am liebevoll und reichlich gedeckten Buffet verpflegen. Am Abend gab Rainer Harter in seinem Referat unter anderem einige Einblicke in die Geschichte und das Erlebte des Gebetshaus Freiburg (D). Das Gebetshaus Freiburg ist für uns etwas wie ein älterer Bruder und wir schätzen das Engagement

## IM HERZEN DER STADT

Oft werden wir gefragt, wie wir zu Räumlichkeiten an dieser prominenten Lage in Bern gekommen sind. Die verblüffend einfache Antwort lautet: «Immoscout», denn dort waren sie ausgeschrieben. Dazu ist aber zu sagen, dass dies zeitlich begrenzt ist. Die Migros plant im Jahr 2020 einen grossen Umbau und dann werden alle Mieter ausziehen müssen.

Die komplette Antwort auf die Frage zur Lage ist jedoch etwas tiefgreifender als nur die genannten praktischen Faktoren. Seit einiger Zeit treffen sich diverse Gemeindeleiter der Stadt zum regelmässigen gemeinsamen Gebet. Auch

#WORSHIP  
#ADURAR  
#LOUVANGE #GEBET  
#ORAZIUM  
#PRAYER #ANBETUNG  
#PREGHIERA  
#ADORAZIONE #PRIÈRE

innerhalb der Gemeinden ist in den letzten Jahren ein neues Bewusstsein über die Wichtigkeit des Gebets gewachsen und mehrere führten schon 24/7 Gebetswochen durch. Wir sind überzeugt, dass diese Einheit und das Verlangen des gemeindeübergreifenden Leibes nach Gottes Gegenwart und Wirken massgebend dazu beigetragen hat, dass wir als Gebetshaus im Herzen der Stadt bis auf weiteres unser Zelt aufschlagen durften.

«Ständig soll das Feuer auf dem Altar brennen und nie verlöschen.»  
3. Mose 6,6

Ein überkonfessionelles Gebetshaus an einer so zentralen und strategischen Lage in der Bundeshauptstadt ist nicht der Verdienst einiger weniger. Vielmehr gründet es auf der Gnade des Herrn und ist ein Ausdruck vom Verlangen nach Gottes Gegenwart des gesamten Leibes. Wir freuen uns darüber und sind dankbar, Teil von diesem Leib Christi zu sein und unseren Beitrag zum Bau an Gottes Königreich beitragen zu dürfen.

Seit der Eröffnung ist das «Gebätsuu» tagsüber jeweils Mittwoch und Donnerstag von 10.00 - 20.00 Uhr durchgehend geöffnet. Zum Teil werden die Öffnungszeiten durch Abendveranstaltungen noch verlängert und auch ausserhalb der allgemeinen Öffnungszeiten gibt es einige Programmpunkte wie z.B. die Morgengebete.

## ÖFFNUNGSZEITEN & ANGEBOTE

Seit der Eröffnung ist das «Gebätsuu» tagsüber jeweils Mittwoch und Donnerstag von 10.00 - 20.00 Uhr durchgehend geöffnet. Zum Teil werden die Öffnungszeiten durch Abendveranstaltungen noch verlängert und auch ausserhalb der allgemeinen Öffnungszeiten gibt es einige Programmpunkte wie z.B. die Morgengebete.

**Adresse**  
Gebetshaus Bern  
Marktgasse 42  
3011 Bern

**Spendenkonto**  
IBAN: CH78 0900 0000 6012 6362 1

Das wachsende Angebot beinhaltet von «klassischen» Gebets- und Fürbittezeiten über Anbetung bis hin zu liturgischen und kontemplativen Gebetszeiten. Wir lieben die Vielfalt des Herrn und vielfältig kommt seine Liebe zum Ausdruck.

Um in der zentralen Vision von beständiger Anbetung und Fürbitte weiter zu wachsen, würden wir uns über deine Unterstützung freuen. Wenn du Gebet oder Anbetung auf dem Herzen hast, dann komme doch vorbei oder schreibe uns ein Email. Wir freuen uns, dich kennenzulernen. Natürlich braucht es auch weiterhin Finanzen um diese Arbeit zu ermöglichen. Das Gebetshaus wird ausschliesslich durch freiwillige Spenden getragen und wir schätzen jede Spende.

An dieser Stelle möchten wir uns auch ganz herzlich für all die grosszügige Unterstützung während diesem ereignisreichen Jahr bedanken.



Wir wünschen allen eine gesegnete, frohe Advents- und Weihnachtszeit und senden herzliche Grüsse.

*Manuel + Kathrin*

Manuel & Kathrin Bestler  
Leitung Gebetshaus Bern

#WORSHIP  
#ADURAR  
#LOUANGE #GEBET  
#ORAZIUM  
#PRAYER #ANBETUNG  
#PREGHIERA  
#ADORAZIONE #PRIÈRE